

\*\*\*Français sur page 2\*\*\*

## **Storytellers of Canada-Conteurs du Canada Annual General Meeting 2023 DRAFT AGENDA**

*Storytellers of Canada - Conteurs du Canada is devoted to connecting people, reflecting culture, and inspiring learning and creativity through the art of storytelling.*

1. Welcome to members and guests. Land Acknowledgement and Smudging
2. MOTION: to approve, or amend and approve, AGM 2023 Agenda
3. MOTION: to approve, or correct and approve, Draft Minutes AGM 2022
4. Business arising from the 2022 AGM Minutes
5. Financial Report -Treasurer, Alexandre Matte (Jackie McAlpine, Financial Administrator)
  - 5.1 Review of 2021-2022 Financial Audit (attached)
  - 5.2 MOTION: to confirm Board's acceptance of the Auditor's Report
  - 5.3 MOTION: to appoint auditor services next year as recommended by the Board
  - 5.4 Presentation of Working Budget
6. Nominations for SC-CC 2023-2024 Directors
  - 6.1 Names of directors seeking re-election and nominations from the floor
  - 6.2 Elections/Appointments
  - 6.3 Presentation of new board of directors for 2023
  - 6.4 'Silly Old People'
7. Discussion of potential By-Law Amendments to be explored via ad-hoc committee  
MOTION: to adjourn

*Any other agenda items that would normally be in an AGM, such as activity reports, Four Corners stories, calls for volunteers, etc. will be included in a Members Meetings at the 2023 Conference (and future conferences.)*

## **ORDRE DU JOUR PROVISOIRE pour l'assemblée générale annuelle 2023 de Storytellers of Canada - conteurs du Canada**

*Storytellers of Canada - conteurs du Canada a pour mission de rapprocher les gens, de refléter les cultures et d'inspirer l'apprentissage et la créativité par l'art du conte.*

1. Bienvenue aux membres et invité-e-s. Énoncé de reconnaissance du territoire et fumigation.
2. PROPOSITION : adopter ou amender et adopter l'ordre du jour de l'AGA 2023.
3. PROPOSITION : adopter ou amender et adopter le procès-verbal de l'AGA 2022.
4. Affaires découlant du procès-verbal de l'AGA 2022.
5. Rapport financier - Alexandre Matte, trésorier (Jackie McAlpine, administratrice des finances)
  - 5.1 Examen de la vérification financière de l'exercice 2021-2022 (ci-joint).
  - 5.2 PROPOSITION : confirmer l'acceptation du rapport de vérification par le conseil d'administration.
  - 5.3. PROPOSITION : désigner un vérificateur ou une vérificatrice pour l'an prochain, conformément aux recommandations du conseil d'administration.
  - 5.4. Présentation du budget de fonctionnement.
6. Mises en candidatures pour les postes d'administrateurs et administratrices de SC-CC pour 2023-2024.
  - 6.1 Annonce des administrateurs et administratrices visant une réélection et propositions de candidatures par les membres présent-e-s.
  - 6.2 Votes/nominations.
  - 6.3 Présentation du nouveau conseil d'administration pour 2023.
  - 6.4 Le « cercle des vieux fous »

### Nouvelles affaires

7. Discussion concernant de possibles modifications au règlement administratif, qui seront à étudier en comité spécial (ad hoc).

PROPOSITION d'ajournement.

*Tous les autres points habituellement à l'ordre du jour de l'AGA, comme les rapports d'activités, les contes des quatre coins du pays, les appels aux bénévoles, etc., seront abordés lors de l'assemblée des membres de notre congrès 2023 (puis lors de celles des prochains congrès).*